

木枯らしが吹き始め冬の訪れを感じるようになってきました。10月24日(金)に行われた学部行事公開では、それぞれの学部で練習の成果を発揮し発表することができました。

11月の学習の様子



買うものを選んでいるところ



お金を払っているところ



タンドラムに触っている



ローラーで色付けしている



スイッチを押している

小学部5年生

校外学習において、店内の見学や買い物の体験をしました。二つの商品を見比べて買いたいものを選んだり、店員さんに左手でお金を渡して支払いをしたりすることができました。

高等部3年生

手を動かしてスイッチを押して学部行事公開の発表の練習をしました。職業週間の音楽的活動でタンドラムをたたいて音を出しました。制作活動ではローラーを上手に握って動かすことができました。



ランタンを見ている



ローラーで色付けしている



散歩をしている



クレパスを塗っている



暗闇でランタンをみているところ

中学部1年生

おはなし『あきといえば…』では、暗闇に光るジャック・オ・ランタンに目が釘付けてでした。作品展に向けた制作では、ローラーをしっかりと握りながら転がし、青色の絵の具を黒画用紙に色付けることができました。

中学部1年生

気持ち良い秋晴れの日が続き、体調が良い日は自宅の前を散歩しました。風の冷たさや日差しの眩しさを感じて、目を開けたり細めたりする様子が見られました。作品展に向けた制作では、腕を高い位置にしっかりと上げた状態を保持しながら、ローラー操作をすることができました。

学部行事公開の様子

小学部5年生

劇『ぞうくんのさんぽ』が始まる前は、右手の親指を動かして「どきどきする」と気持ちを伝えました。劇が始まると、友達のナレーションや動きに合わせて、タブレット端末の画面に右手の親指で触れ、音楽を流すことができました。最後は音楽『にじ』に合わせて、右手の親指でバルーンを揺らしました。



タブレットに触れている



バルーンを揺らしている

中学部1年生

音楽劇『オズの魔法使い』では、ステッキやスイッチを操作して北の魔女の役を演じることができました。フィナーレでは、中学部の生徒全員がおそろいのエメラルド色のTシャツを着て活動に参加しました。フィナーレの間、目をしっかりと開けて、友達の感想発表や拍手の音などに耳を傾ける様子が見られました。



ステッキ、ポスターをもっている



エメラルド色のTシャツを着て参加

中学部1年生

当日はお休みでしたが、家で衣装を着て演じたオズの様子を劇中に映像で流すことで、音楽劇『オズの魔法使い』の発表に参加しました。劇では、リングをしっかりと持って手前に引っ張り、かかり・ブリキ・ライオンそれぞれの大切なもの(ちえ・こころ・ゆうき)を観客に見せることができました。オズの衣装としてかぶったふわふわの帽子の感触に気持ち良さを感じ、笑顔を見せっていました。



ポスターを持っていところ



オズの衣装を着ている

高等部3年生

「卒業に向けて～これまでの歩みこれから～」をテーマに発表をしました。先生の話をよく聞きながらスライドを使って発表しました。元気に手を動かしてスイッチを押し「これで発表を終わります。」とあいさつをすることができました



スライドを使って発表をしているところ